

INHALT

Vorwort. Von Wolfgang Müller	VII
<i>Methodische Möglichkeiten der Archäologie zur Geschichte der Alemannen in spätrömischer Zeit</i> (1973). Von Wolfgang Hübener	1
<i>Die Alamannen und das spätrömische Reich</i> (1973). Von Karl Friedrich Stroheker	20
<i>Zur Kontinuität der voralamannischen Bevölkerung</i> (1956). Von Roderich Straub	49
<i>Zu den alamannischen Burgen des 4. und 5. Jahrhunderts</i> (1965). Von Joachim Werner	67
2. <i>Bevölkerung und Besiedelung Alemanniens in der fränkischen Zeit</i> (1958). Von Heinrich Dannenbauer	91
<i>Das Kulturporträt der beiden alamannischen Rechtstexte: Pactus und Lex Alamannorum</i> (1956). Von Franz Beyerle	126
3. <i>Zur Geschichte des alemannischen Herzogtums</i> (1957). Von Otto Feger	151
4. <i>Zur Frage des alemannischen Herzogsgutes um Zürich. Beitrag zur Genealogie des alemannisch-bayrischen Herzogshauses</i> (1958). Von Josef Siegwart	223
5. <i>Der Neckargau und die Pleonungen</i> (1958). Von Hans Jänichen	288

<i>Grundherrlicher Adel, rechtsständische Freiheit und Königszins. Untersuchungen über die alemannischen Verhältnisse in der Karolingerzeit</i> (1963). Von Rolf Sprandel . . .	319
<i>Fulrad von Saint-Denis und der fränkische Ausgriff in den süddeutschen Raum</i> (1957). Von Josef Fleckenstein . .	354
<i>Die Christianisierung der Alemannen</i> (1973). Von Wolfgang Müller	401
<i>Konstanz und St. Gallen in der Frühzeit</i> (1952). Von Theodor Mayer	430
<i>Literaturhinweise</i>	483
<i>Zeittafel</i>	487
<i>Zur Person von Herausgeber und Autoren</i>	489